



L'ancien coach du Club de Bruges et du Sporting d'Anderlecht va s'engager avec l'équipe nationale de l' Afrique du Sud.

Il avait pourtant postulé pour le poste d'entraîneur de la sélection congolaise, mais aux dernières nouvelles, l'on apprend que l'ancien coach des Lions Indomptables, champion de la CAN 2017 avec le Cameroun, va s'engager plutôt avec l'Afrique du Sud.

Hugo Broos connaît bien le continent, et entrainera donc les Bafana Bafana, qui ont échoué à se qualifier pour la prochaine Coupe d'Afrique des Nations et qui visent clairement une qualification pour le Mondial 2022.

À en croire le site sud-africain, **Wal Foot**, le technicien Belge est attendu ce vendredi en Afrique du Sud et sa nomination comme sélectionneur devrait être officialisée dans la foulée.